
第１３９６回例会 ２０１４年６月２６日(木)(曇)

司 会 諸星道治副幹事

点 鐘 桐山晃忠会長

合 唱 ｢我等の生業｣(東島礼美さん)

唱 和 ｢四つのテスト｣(高橋幸雄君)

ビジター紹介 張 偉傑君(米山奨学生) ご家族の皆さん

多数

祝誕生記念日 中島君(６／２７)

○ いよいよ今日で私ども会長・幹事職も最後の例会です。

一年間を通しますと、色々な事が思い出されますが、

全て自分自身の勉強であったかと思われます。行き詰

った時は先輩諸氏に相談したり、苦しみ悩む事も多々

ありましたが、試練の一つ、と考え乗り越えてきたの

ではないかと思います。苦しみの中から楽しさが出て

くるといいますが、本当にそのように感じました。最

も皆様のご協力、ご指導のお陰であったかと心より思

います。皆様の温かいご声援に深く御礼申し上げます。

経験は最大の教師であると言われますが、本当にその

通りだと思いました。やはり、実際に行い、自分の手

で触れ、自分で確かめることによってその目的はなん

であるかわかる様に思いました。このようにしなけれ

ば、この奉仕は出来ないと感じます。つたない会長で

はありましたが、精一杯そこそこにやらせて頂きまし

た事は、皆様のご支援を頂き、一年間をおさめる事が

出来たのではないかと思います。本当にありがとうご

ざいました。深く御礼申し上げます

○ ガバナー事務所より

２０１４－１５年度 地区財団セミナーのご案内

日時 ７／１９ １３：００～１７：００

場所 辻堂駅前 アイクロス湘南 ７Ｆ研修所

[受付文書]

① 伊勢原ＲＣより 新例会場のお知らせ

料亭｢こみや｣

伊勢原市伊勢原２－９－２９

℡９５－０２０９

② 国際ロータリー日本事務局経理室より ６月のレート

のお知らせ １ドル＝１０２円

③ アムダより ジャーナルダイジェストが届きました。

○ 桐山晃忠君 ｢１年間、会長・幹事を支えて下さり、有

難うございました。お陰さまで納会を行う事が出来ま

した｣

会員数 42名
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[ [事後]伊藤さん(秦野)
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○ 新年度に当たり

会長・幹事

○ 理事会
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７月１０日

○ ガバナー補佐訪問

(12:30～14:30)

出席数 34名

出席率 83.33％

前々回

の修正

80.95％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 桐山晃忠 幹 事 飯田隆明 会報委員長 梅原正美
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○ 飯田隆明君 ｢一年間本当にお世話になりました。あり

がとうございます｣

○ 諸星道治君 ｢桐山会長、飯田隆明幹事、一年間ご苦労

様でした｣

○ 木村眞澄さん ｢会長、幹事、理事、役員の皆様、一年

間大変お疲れさまでした｣

○ 高橋幸雄君 ｢桐山会長、飯田幹事、理事役員の皆様、

一年間ご苦労様でした｣

○ 諸星常平君 ｢一年間、会長、幹事、お疲れさまでした。

ゆっくり休んで下さい｣

○ 神崎達朗君 ｢桐山会長、飯田幹事、一年間ご苦労様で

した。桐山会長にはＩＭでお世話になりました｣

○ 相原 宏君 ｢会長、幹事、一年間お疲れさまでした｣

○ 菊池文男君 ｢会長幹事、また、役員の皆さん、一年間

お疲れ様。これからも頑張って下さい｣

○ 米山君夫君 ｢桐山会長、飯田幹事、理事役員の皆さん、

この一年、ご苦労様でした。桐山会長、これから少し

休んで下さい｣

○ 山本裕宣君 ｢会長、幹事、一年間お疲れさまでした｣

○ 河野治男君 ｢スマイル！｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 佐藤利枝さん ｢スマイルします｣

○ 諸星利男君 ｢スマイルします｣

○ 三浦純一君 ｢桐山会長、飯田幹事、一年間お疲れさま

でした。また次年度も宜しくお願い致します｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢桐山会長、飯田幹事、一年間ありが

とうございました。次年度古谷会長、諸星幹事、宜し

くお願いします。今日は主人と二人で参加です｣

○ 中島賢治君 ｢桐山会長、飯田幹事、一年間ご苦労様で

した｣

合計 60,000円

司会 加藤一也親睦活動委員長

○ 桐山晃忠会長挨拶

皆さん今晩は。今日は会長職最後の日です。会長として

至らぬ点が多々あったかと思いますが、私自身の力を精一

杯出させて頂いたつもりです。

皆さまには不平不満の所があったかと思いますが、寛容

の精神を持ってお許しを頂ければありがたいと思います。

年初に３つのテーマ「Ｆｒｉｅｎｄ」「Ｎａｔｕｒｅ」「Ｃ

ｕｌｔｕｒｅ」を提唱として掲げました。①「Ｆｒｉｅｎ

ｄ」会員増強を計り、楽しく語り合う、②「Ｎａｔｕｒｅ」

自然を愛し、自然を守る、③「Ｃｕｌｔｕｒｅ」国内の文

化だけではなく、海外の文化を勉強し、広く奉仕活動を見

渡す。これらを見ながら明るく楽しく品位有るクラブとし

て進めたいとお願い致しました。皆様のご協力により大き

な失態もなく無事に一年間過ごす事が出来ました。誠にあ

りがとうございました。深く御礼申し上げます。

当初計画を立てましたプログラムは消防自動車を除き、

ほぼ完遂できたのではないかと思っています。

・ＩＭのホストクラブとして酒井ガバナー補佐を筆頭に皆

さんの協力を持ちまして、成功のうちにやり遂げた事。

・青少年奨学生、アルタナ・ゴウさんを迎え、日本の文化

を学び、無事にロシアにお返し出来た事

・ブータン王国に浄水器の贈呈

・横浜ゴム新城工場のタイヤが出来るまでの工場見学

・腰塚勇人先生の「命の授業」を秦野３中学校において講

演会の実施、命の尊さを訴えた事

・芝桜のメンテナンス、南中学生とご近所の人々によるメ

ンテナンス

等々いろいろありましたが、苦しさの中にも楽しさがあ

り、無事に人気を過ごさせて頂きました。皆様のご協力、

ご指導のお陰だと思っています。

次年度の会長古谷さんに無事にバトンタッチができてホ

ッとしています。是非次年度におきましても、名水ＲＣの

懇談会



名を一層成長・発展させ、ここに名水ありとアピールして

頂きたいと思います。

本日は納会にも多くの方々がお集まりいただき、ありが

とうございました。心より御礼申し上げます。

一年間私ども、会長・幹事を支えて頂き、誠にありがと

うございました。深く御礼申し上げます。ありがとうござ

いました。ありがとうございました。

○ 飯田隆明幹事挨拶

一年間ご協力ありがとうございました。桐山会長の女房

役としての一年間は短い一年でした。

振り返ってみますと、青少年交換学生、アルタナ・ゴウ

さんのお世話が一番大変でした。ホストファミリーの皆様

には大変お世話になりました

次年度は陰ながら協力して行きます。

○ 理事・役員よりプレゼント

・諸星常平直前会長(代表)より

○ 乾杯の発声 高橋幸雄君

○ 懇親



○ クラブよりプレゼント

・バラの花束

・写真



○ 閉会の挨拶 古谷スミ子会長エレクト

楽しい時間が過ごせました。とてもうれしい事がありま

す。本日、最年少、生後二か月の赤ちゃんが参加して下さ

いました(三浦会員のご子息)。その他にも未来のロータリ

アンがたくさん参加して下さっています。クラブの若返り

に期待したいと思います。

桐山会長、飯田幹事、一年間お疲れさまでした。次年度

もご協力よろしくお願い致します。

○ 手に手つないで

○ 閉会

――――――――――――――――――――――――――

消防自動車が出発しました！


